

CHILDEBERT 1^{ER} (511 – 558)

Roi de Paris, Childebert allia courage militaire et intelligence politique pour renforcer le royaume franc

Jeunesse et héritage

Childebert naît vers 496, fils de Clovis et Clotilde. À la mort de Clovis en 511, le royaume franc est partagé entre ses fils. Childebert reçoit Paris et l'Île-de-France, au centre du royaume. Il devient roi jeune, dans un contexte de rivalités familiales et de guerres.

Famille et descendance

Il épouse Ultrice (ou Ultrogothe). Ils ont plusieurs enfants, dont Clotaire et Chilpéric. Sa descendance perpétue la dynastie mérovingienne. Ses héritiers joueront un rôle important dans les querelles de succession.

Règne

Childebert est un roi guerrier et ambitieux. Il participe aux campagnes contre les Burgondes et Wisigoths. Il récupère des territoires et étend l'influence franque. Sa stratégie combine guerres et alliances pour sécuriser Paris et ses environs.

Mort

Childebert meurt en 558, après presque 50 ans de règne. Son fils Clotaire lui succède à Paris. Son règne est l'un des plus stables de l'époque mérovingienne. Sa mort marque la transmission de l'autorité à la génération suivante.